

Son rechazados dos ataques en el sector de Teruel, dejando el enemigo el campo cubierto de cadáveres

Cuartel General del Generalísimo

PARTE OFICIAL DE GUERRA

Salamanca. -- Noticias recibidas hasta las veinte horas del día 15 de Diciembre de 1937.

En el sector de Teruel han sido rechazados dos ataques del enemigo que dejó el campo cubierto de cadáveres, que siguen recogiendo nuestras tropas a la hora de dar el parte.

Salamanca, 15 de Diciembre de 1937. -- II Año Triunfal.

De Orden de S. E.
El General Jefe de Estado Mayor,
Francisco Martín Moreno.-Rubricado.

Solemne ceremonia en la Ciudad del Vaticano

Ciudad del Vaticano, 15. -- Esta tarde en la aula principal el consistorio celebró la ceremonia de entregar el birrete a los nuevos Cardenales.

Asistieron como invitados a esta solemne ceremonia, los ministros de Italia, Inglaterra, Irlanda, Austria y Yugoslavia, así como comisiones de las ciudades natales de los nuevos purpurados.

El Santo Padre puso de manifiesto la valía de todos los nuevos cardenales, haciendo ver su acusada influencia en el mundo católico, por sus elevadas dotes. Agregó el Sumo Pontífice que en vista de su avanzada edad, tal vez fuera este consistorio el último de su vida.

El Sr. Irujo, la justicia roja y la justicia nuestra

A Irujo le acaban de quitar la cartera, pero, sin embargo, Irujo es democrata de casta y lejos de humillarse al quebranto se cree al castigo. No creemos que sea el hombre eminente de Euzkadi, pues si al señor Irujo le han quitado su cartera, cosa muy natural entre las huestes rojas, no sabemos por qué le ha entrado el vértigo de las legalidades constitucionales.

Dice, que la justicia de la república es la mejor del mundo, y que los encarcelados por ella son muy felices en su cautiverio, añadiendo que cantan himnos a sus jueces y que todos los penados solicitan pensamientos autógrafos de los miembros que integran los tribunales populares, para conservarlos como reliquias. Claro es, que estos ruegos no habrán sido atendidos porque los magistrados no saben escribir.

Escribió Irujo en "L'Humanita", y alude a la bárbara justicia en la España de Franco, y como muestra de inhumanidad, refiere el caso del gobernador civil de La Coruña, que declaró la muerte civil de Casares Quiroga para que este por verso fuese borrado de todos los registros.

Ejemplarísima esta medida de asepsia civil. Digna actitud la adoptada por aquel gobernador patriota, para limpiar de lepra social nuestros libros oficiales, de hombres que son fístolas. Y esto es peor, según ellos, que asesinar ochenta mil madrileños sin juicio, exportar a niños, cometer toda clase de vesanías y abrir sangrantes boquetes, manchando la tierra con crímenes terribles. ¡Farsantes! ¡Asesinos!

Casares, verdugo por naturaleza, estigma de una raza, merecía algo más que aquella profiláctica sanción que sabe el señor Irujo, que ha sido ministro de Justicia y se dejó la patria y el honor, y últimamente la cartera.

El funcionario vil que manda en las cárceles rojas sabe de la justicia republicana más que Irujo, que es un polizón movilizad en galera de piratas.

EL CONSEJO DE MINISTROS DE ITALIA APRUEBA EL PRESUPUESTO GENERAL DEL ESTADO PARA 1938

Roma, 15. -- En la mañana de hoy se reunió el consejo de ministros, en el palacio de Venecia, bajo la presidencia del señor Mussolini.

Entre los diversos acuerdos que se adoptaron, figura la aprobación del presupuesto general del Estado para el próximo ejercicio.

El consejo volverá a reunirse el próximo sábado.

LOS BARCOS JAPONESES QUE ESTABAN EN SHANGHAI AYUDARAN AL AVANCE DE LAS TROPAS NIPONAS

Berlín, 15. -- Informaciones recibidas de Shanghai dan cuenta que en la jornada de hoy los aviones japoneses bombardearon la ciudad de Chung Chung.

Por noticias procedentes de Tokio, se sabe que el ministro de Marina del Japón ha dado órdenes a los barcos que se encuentran en Shanghai, para pasar a Nankín, al fin de ayudar a las tropas que avanzan en dirección sur y este.

Se asegura que la entrada triunfal de las tropas niponas en Nankín, se efectuará el próximo día 20 del actual.

RECEPCION EN HONOR DE LOS ILUSTRES ALEMANES QUE VISITAN LA UNIVERSIDAD DE COIMBRA

Lisboa, 15. -- El ministro de Instrucción Pública de Portugal ofreció una recepción, en honor de los eruditos alemanes que asisten a la conmemoración de la fundación de la universidad de Coimbra.

El consejero mencionado, don Gustavo Ramos, pronunció con este motivo un vibrante discurso, haciendo resaltar las íntimas relaciones culturales entre Alemania y Portugal.

EL SECRETARIO GENERAL DE LA SOCIEDAD DE NACIONES, PROYECTA UN VIAJE DE PROPAGANDA EN FAVOR DE ESTE FUNESTO ORGANISMO

Londres, 15. -- En los círculos de Ginebra se dice que el secretario general de la Sociedad de Naciones, está preparando un viaje por Europa, al objeto de constatar si, efectivamente, existe interés por el organismo internacional ginebrino.

Se cree que también realizará un viaje a América para invitar a algunos Estados para que se incorporen como miembros de la Sociedad de Naciones.

CONTINUAN LAS HUELGAS EN FRANCIA

Paris, 15. -- Más de mil quinientos obreros de las fábricas de automóviles se han declarado en huelga, procediendo a la ocupación de los talleres.

También en una fábrica de bombillas eléctricas de Lyon han iniciado el paro los trabajadores de la misma.

Después de la huelga textil en Nille, la dirección de la fábrica ha acordado cerrarla por tiempo indefinido, despidiendo a todos los obreros.

LARGO CABALLERO REGRESA A BARCELONA

LE SON CONFISCADOS DOCUMENTOS DE INTERES Y ES DETENIDO SU SECRETARIO

Berlín, 15. -- Según noticias procedentes de Barcelona, se informa que el líder extremista español Largo Caballero ha vuelto a la capital de Cataluña, donde se le intervino el equipaje, así como a su secretario, siendo detenido su secretario.

También se da cuenta de que le han sido confiscados documentos de importancia.

LOS RUSOS INTENSIFICAN LOS TRABAJOS DE FORTIFICACIONES

Hankou, 15. -- Las autoridades soviéticas están reforzando actualmente las fortificaciones de Vladivostok de una manera febril.

Según afirma el periódico chino "Tekjing Kau", se dedica un cuidado especial en la preparación de fortificaciones subterráneas.

Se ha construido un hangar capaz de contener ciento cincuenta aviones.

La fuerza total de la guardia de Vladivostok incluyendo las unidades navales y los refuerzos que han llegado últimamente, se calcula en ochenta y cinco mil hombres.

LA NOTA FRANCESA AL GOBIERNO DE NORTEAMERICA SOBRE LAS DEUDAS DE GUERRA

Paris, 15. -- El Gobierno francés ha dirigido una nota de la amortización anual de las deudas de guerra, cuyo vencimiento es el día de hoy.

La Soberana fué recibida en la estación por su augusta familia, así como por altas dignidades palatinas y destacadas personalidades, siendo aclamada por el público que esperaba su llegada a la capital.

Crónica Internacional Una breve ojeada

Han existido momentos de gran ansiedad en el mundo internacional, ante la divulgación tendenciosa de erróneos bombardeos a buques de guerra norteamericanos e ingleses por la aviación japonesa, con motivo de la gloriosa ocupación por el Ejército nipón de la ciudad de Nankín.

Se habló de actitudes fuertes y de tremendas represalias, pero el gesto inmediato, caballeresco y digno del Japón, ha echado por tierra las cábalas de los agoreros. El Gobierno de Tokio se apresuró a remitir notas explicando esta situación, antes de recibir las protestas de los ingleses y americanos, presentando sus excusas y afirmando que serían castigados los culpables.

En resumen, que este asunto ha quedado convenientemente zanjado, de una manera directa sin acordarse para nada de la Sociedad de las Naciones. El incidente, pues, está en vías de franca convalidación.

Mientras tanto, el señor Delbós, ministro de Relaciones Exteriores de Francia, continúa su viaje con su muestreo democrático debajo del brazo y es mal recibido en todas partes.

La respuesta del primer ministro yugoslavo parece igual a la del polaco, y tampoco hizo mención en ella para nada a la Sociedad de las Naciones, quedando asimismo, en completo silencio, la tan cacareada seguridad colectiva.

En Varsovia se iniciaron las divergencias en los torneos oratorios y en Belgrado se han acentuado, a pesar de las manifestaciones preparadas por el frente popular francés.

Mientras, el Gobierno yugoslavo despidió fríamente al ministro francés, con la misma frialdad con que la principal radio inglesa trata al llamado gobierno de Valencia. Eran las tres de esta madrugada, cuando la citada emisora daba cuenta del discurso pronunciado por el presidente del Estado libre de Irlanda. En su discurso, el señor Valera decía que aunque sostenía Irlanda relaciones con la España nacional, por medio de sus agentes acreditados cerca del Gobierno del Generalísimo Franco, no se había procedido aún al reconocimiento oficial, por tener aún representación cerca del gobierno de Valencia y de su presidente, que no se acordaba de su nombre, pero que creía que se llamaba Azaña.

Esto es motivo de satisfacción para nosotros, ya que ello demuestra cómo Inglaterra sabe quién es nuestro Caudillo, a pesar de llamarse rebelde y que se olvidan del presidente del gobierno de Valencia, a pesar de ser tan "legítimo".

Un diputado argentino muerto a tiros en el Congreso

EN EL PASILLO DE LA CAMARA FUE AGREDIDO A TIROS CAYENDO MORTALMENTE HERIDO. EN LOS CIRCULOS POLITICOS DE LA CAPITAL HA CAUSADO ENORME SENSACION EL SUCESO

Buenos Aires, 15. -- Esta tarde se ha registrado un lamentable y triste suceso en el pasillo de la Cámara de los Diputados.

Antes de dar comienzo la sesión ordinaria que iba a tener lugar, se encontraron dos representantes parlamentarios; frente a frente, sosteniendo una larga y acalorada discusión.

Las palabras que se cruzaban entre ambos llegaron a tan acusados tonos de gravedad, que motivó el hecho de que uno de ellos sacase su pistola, disparando sobre el otro cuatro tiros, dejándolo en gravísimo estado.

Acudieron seguidamente grupos de diputados que procedieron a recoger al compañero herido, transportándolo con toda urgencia a uno de los puestos de socorro próximos, siendo ya imposible la ciencia médica para salvarle toda vez que se hallaba en período preagónico, falleciendo a los pocos momentos.

En los círculos políticos de esta capital está siendo muy comentado el suceso, habiendo causado honda emoción.

Se asegura que entre el agresor y la víctima existían antiguas diferencias y que en distintas ocasiones habían sostenido discusiones muy violentas.

Ha sido abierta una información para esclarecer los verdaderos móviles de este hecho luctuoso.

EL AYUNTAMIENTO DE SALAMANCA ACUERDA DAR EL NOMBRE DE ITALIA A UNA DE LAS CALLES DE LA CIUDAD

Salamanca, 15. -- El Ayuntamiento de esta ciudad ha acordado por unanimidad, dar el nombre de Italia a una de las principales calles salmantinas. Una vez más, se pone de manifiesto la fraternal amistad hispano-italiana, que en estos tiempos históricos en que se llevan a cabo los trabajos de extinción de las llamas comunistas, llega a su grado superior.

LA REINA ISABEL DE BELGICA REGRESA A BRUSELAS

Bruselas, 15. -- La Reina Isabel ha llegado a Bélgica después de la visita privada que ha realizado a Inglaterra.

Crónica de la situación Militar

Continúa la calma en los frentes; llévame despacio que tengo prisa

Continúa la calma en los frentes. Llévame despacio que tengo prisa, reza una sabia sentencia española y la tranquilidad que registramos no es quietud ni mucho menos. Tras de la línea segura de nuestros frentes, el movimiento y la vida todo lo invaden, no existe el menor síntoma de fatiga ni desfallecimiento, todo es unidad entre la retaguardia y la vanguardia, y se vive la certeza de que España, conducida por el Generalísimo, llegará pronto a ver el Mediterráneo por Oriente. Mientras tanto, en la zona roja todo es temor, inquietud y recelo. Tribunales especales para castigar a los de rotistas y a los que propalan bulos para mermar la autoridad del Gobierno marxista. Anuncios desesperados de que, a todo trance, hay que resistir a los facciosos. Copiamos del periódico "El Socialista", de Madrid, los titulares del siguiente artículo de fondo que da una elocuencia extraordinaria. Dícn así: "Horas críticas. El enemigo no está derrotado y quiere repetir los triunfos del Norte. Que lo sepan los optimistas y que los pesimistas, se guarden el miedo". El texto del artículo, merecía ser reproducido textualmente, porque es un termómetro que manifiesta el período agónico de una capital.

En cuanto a la retaguardia roja, se dobla y entrega por el pico, porque el problema de los abastos es la cuadratura del círculo para los rojos. Tienen tasas, regulaciones de precios y no es posible una solución. Se puede hablar de que entre los marxistas existe una séptima columna. La quinta columna, como todos sabemos, es formada por ese gran número de españoles que viven territorializados en territorio rojo, ansiando la llegada de nuestras tropas liberadoras. La sexta columna nos la descubrió Prieto, a raíz del desastre de Asturias diciendo que la culpa de la derrota estaba en haber llevado la política al ejército popular, y acto seguido hizo dimitir a Alvarez del Vayo, comisario general del llamado ejército popular y limitó las actividades de los responsables políticos entre los milicianos. Y ahora, en la zona roja, aparece la séptima columna que está formada por los campesinos que se han declarado en huelga de producción.

Es tal la escasez de productos del campo que hasta se racionan las hortalizas y las legumbres, y es tan seria la situación, que en la vanguardia se interrogan con asombro: ¿Es posible explicarse que en Cataluña, país productor de arroz, patatas y cebollas, se va a vivir condenados a verse privados de un racionamiento normal de estos productos?

Pero este grave estado, se explica perfectamente por el periódico madrileño, "Claridad", del día 7 del actual: "Nadie sospechaba que la guerra iba a ser tan larga. Esto explica los estragos de los primeros meses, los cuales han continuado y son los que padecemos. Las ciudades y el campo están en la inteligencia. Cada sindicato, cada partido, cada empresa industrial ha sacado de la tierra los productos que necesitaba, sin orden ni concierto y sin dar nada a cambio. Los pueblos esquilimados se han visto y desahogado para poder comer". Todo queda aclarado suficientemente.

Cataluña se convierte en asientos de los dirigentes desterrados: González Peña, Belarmino, Bruno Alonso, etcétera. República de Euzkadi, de la montaña y Con sejo rojo de Asturias y León.

Terminaremos nuestra crónica de hoy, con las mismas palabras con que la hemos iniciado. Continúa la calma en los frentes; llévame despacio, que tengo prisa.

J. S.

Hacia la disolución de los partidos políticos

Praga, 15. -- La comisión constitucional de la Cámara de los representantes, aprobó la formación de una subcomisión que estudie el proyecto de ley relativo a la disolución de los partidos políticos.

A PROPOSITO DE LA CARTA COLECTIVA DE LOS PRELADOS ESPAÑOLES

Mensaje Protestante

El eminentísimo señor Cardenal Primado de España ha recibido de una sociedad protestante inglesa un Mensaje recibido en los siguientes términos:

"El Consejo Británico Cristiano desea expresar su profunda simpatía para con todos aquellos jefes cristianos y pueblo que en el prolongado conflicto están dando fiel testimonio de amor a Dios. El Consejo sigue rogando para que la paz sea pronto devuelta a España y para que pueda disfrutar de la plena libertad del Evangelio". -- Firma: Reverendo H. W. FOX.

Es tanto más grato este mensaje, cuanto más insidiosos han sido los ataques de los protestantes anglicanos a España, y es muy halagador que empiecen a tener consoladora realidad las frases de los Obispos de Irlanda a propósito de la Carta Colectiva: "La impresionante sinceridad de esta oportuna llamada debe mover no solamente a quienes participan de las creencias católicas sino a todo el que conserve el sentido de la rectitud y justicia natural".

Interesantes declaraciones del ministro de Negocios Extranjeros de Polonia

Sobre las relaciones de Polonia y la Sociedad de Naciones

Varsovia, 15. -- El periódico "Die Polnische Politische Information", órgano del ministerio de Negocios Extranjeros, publica una declaración de dicho ministerio sobre las relaciones de Polonia con la Sociedad de las Naciones.

La Sociedad de las Naciones, dice el periódico, no sólo se ha apartado de toda idea de universalidad, sino que ha cesado también de desempeñar un papel fundamental como institución europea.

Polonia se encuentra en la actualidad ante el problema de la reglamentación en el porvenir de sus relaciones con la Sociedad de Naciones, porque esta institución ginebrina marca la tendencia de combatir todas las doctrinas políticas y el gobierno polaco tendrá que observar si aquella está en contradicción con los principios fundamentales de su política o no, y con arreglo al resultado de sus observaciones, reglamentar en el porvenir sus relaciones con la Sociedad de Naciones.

Con esta declaración, el gobierno polaco quiere decir que no podrá adherirse a una ins-

La Santidad el Papa recibe a un ministro húngaro

Ciudad del Vaticano, 15. -- El ministro húngaro de la Defensa Nacional ha sido recibido esta mañana en audiencia por S. S. el Papá y el Cardenal Pacelli.

Por el Ayuntamiento

El informador estuvo en la mañana de ayer conversando con el alcalde de nuestra ciudad, don Fernando López Canti, el cual se mostraba muy satisfecho por el proceder de la ciudad de Ceuta, que ha respondido con la espléndida que siempre lo hace nuestro pueblo cuando se trata de cooperar a las distintas suscripciones abiertas.

Se ha referido nuestra primera autoridad municipal al incremento que ha tomado en unos días la suscripción patriótica del "Aguinaldo del Combatiente", que se ha visto aumentada de manera considerable y a la cual han acudido todas las clases sociales de nuestra ciudad.

En la mañana de ayer, estuvo don Angel Ochoa, director del cuadro artístico "La Farandula", para hacerle entrega del liquido recaudado en el festival que efectuaron el pasado lunes en el Teatro Cervantes.

El señor Ochoa ha hecho entrega al señor alcalde del total de lo recaudado que ha ascendido a la bonita suma de pesetas 4.197'00, de las cuales 3.297 pesetas corresponden al billete vendido para dicha función y 900 pesetas, producto de la simpática subasta de juguetes que se verificó durante el acto.

Es de elogiar también el donativo de don Ginés Egea, representante de la Sociedad de Autores que ha donado para dicho Aguinaldo del combatiente 78'25 pesetas, que importaban los derechos a cobrar por dicha Sociedad.

Igualmente son de elogiar por su cooperación prestada en dicha función el empresario del indicado Teatro Cervantes,

don Antonio Delgado, que cedió muy gustoso el Teatro grauitamente, el pintor don Francisco Notario, que pintó todo el decorado estrenado en dicha función y que mereció los aplausos del público, la Casa Molina que cedió también grauitamente todos los aparatos de luz e instalaciones precisas, el modisto Yony, que además de donar algunos géneros empleados, regaló también la costura y confección de los trajes y vestuario, la imprenta Moderna, que donó toda la propaganda y billeteaje, la casa de Aarón J. Cohén que donó 44 pesetas, importe de unos géneros que se compraron en su establecimiento, y el guardia civilista del Ayuntamiento don Francisco Aguilar, que se prestó con el botones del mismo al reparto de las localidades domiciliariamente.

Como se ve todos estos factores enumerados han puesto su granito de arena para que dicha función diera el beneficio tan pingüe obtenido y ni que decir tiene que no hemos de olvidar a sus verdaderos ejecutores los integrantes del cuadro artístico de "La Farandula" quienes, además de los nutridísimos aplausos del numeroso público que acudió a dicho festival, merecen el elogio de todos los buenos españoles a su labor meritísima y desinteresada.

También recibió el señor alcalde un donativo que el comandante mayor de la Legión don Miguel Franco, ha enviado, procedente de la suscripción iniciada por el elemento civil de Rifien y poblados circundantes y que ha ascendido a la cantidad de 529'40 pesetas.

glamentario, que será facilitado por este Comité, cuya petición será suscrita por el vendedor, con indicación de la clase de mercancías, número de kilos o litros y nombre del consignatario.

Todas las peticiones se cursarán precisamente por mediación de este Comité, el cual hará entrega directamente a los importadores de los correspondientes permisos.

Ceuta, 13 de Diciembre de 1937. — II Año Triunfal.
El Presidente.

Comité Económico Regional de Ceuta

AVISO

Dispuesto por la Superioridad el cupo de importación de artículos de primera necesidad para el año 1938, se pone en conocimiento de los comerciantes e industriales de esta localidad, que las mercancías a que afecta el contingente son las siguientes, todas procedentes de España:

- Acete de oliva.
- Alcohol.
- Alubias.
- Azúcar.
- Carnes frescas.
- Carnes saladas.
- Cebada.
- Garbanzos.
- Habas.
- Harinas.
- Jabón.
- Leche condensada.
- Lentejas.
- Maíz.
- Patacas.
- Sémolas.
- Tocino.
- Trigo.
- Vinos.

Solamente las mercancías anteriormente indicadas estarán sujetas a permisos especiales para su salida de la zona liberada, con destino a esta ciudad. Las peticiones para importar estas mercancías en la plaza, se ajustarán a modelo re-

Cerámica de los Castillejos

Depósito: P. de Africa, 12 (bajo). — Teléfono, 4'0-3
REPRESENTACION DE CEUTA
Ladrillos huecos y macizos. — Servicio directo a pie de obra.

Vitabana LACTEADO

Desayuno completo.

No necesita leche ni azúcar

SE PREPARA CON AGUA

Vitabana cacao y Vitabana vainilla

Antitirraquítico. Superalimento

Latas de 250 gramos neto pesetas, 3,00

Pida muestras y prospectos

De venta en farmacias, tiendas de comestibles y droguerías

REPRESENTANTE GENERAL:

Luis Ferrer

Soberanía

Nacional, 60

VINO VIEJO

Jerez Seco

Pedro Domecq y C.^a

JEREZ



Circunscripción Occidental de Marruecos

ESTADO MAYOR

Con fecha 3 del actual se ha publicado una importante circular de la Secretaría de Guerra, sobre revisión de los beneficios ya concedidos y que pueden solicitarse en lo sucesivo, del Decreto de Movilización, cuyo contenido interesa conocer tanto a particulares como a Entidades Oficiales; lo más interesante de tal disposición es lo siguiente:

"En el plazo de treinta días los dueños, gerentes y administradores de fábricas, talleres o empresas de cualquier naturaleza, y los jefes de oficinas, Centros o Dependencias que tengan obreros o empleados en dichas condiciones, elevarán a las Autoridades que después se señalan, relaciones juradas, haciendo constar los nombres de aquellos y los cometidos que desempeñan, con la necesaria claridad y especificación, para evitar toda clase de dudas; y las aludidas autoridades remitirán tales documentos al Excelentísimo señor General Jefe de Movilización, Instrucción y Recuperación, acompañando in forma en el que hagan constar cuales de los obreros o empleados que figuran en cada relación jurada consideran imprescindibles e insustituibles por la especialidad de su cometido.

Las Autoridades ante las que han de presentarse las relaciones juradas son: Los Jefes de fabricación de los respectivos Ejércitos, para las fábricas y talleres que no tengan conexión con Intendencia, y las empresas mineras; la Intendencia General del Ejército, para las que con ella tengan relación; el Jefe del Servicio Militar de Ferrocarriles, para las de este ramo, y los presidentes de las Comisiones de la Junta Técnica del Estado, por conducto de las Autoridades Superiores de los respectivos Departamentos en la localidad, para los Centros y Dependencias de aquellos."

Para consecución de la finalidad preceptuada queda constituida en el Cuartel del Paseo de Colón de esta Plaza, una Comisión Inspectora, a la cual podrá recurrirse en los casos que se estime necesario, y a la cual podrán denunciarse, com-

probandas, las infracciones de lo ordenado.

El teniente coronel jefe de E. M., Emilio Peñuelas.

Noticias varias

UNA OMISION

En la lista de donantes para el Aguinaldo del Combatiente publicado por nuestro periódico en el día de ayer, se omitió el nombre de don Francisco Motilla López, que estaba incluido con diez pesetas, lo que hacemos muy gustosos para tranquilidad del donante.

MEJORADO

Se encuentra completamente restablecido de las dolencias que le han retenido en cama dos días el secretario del Ayuntamiento don Alfredo Meca, lo que celebramos.

NACIMIENTO

Con toda felicidad ha venido al mundo un precioso niño hijo de doña María Victoria García de Rovayo y de don José Rovayo, culto funcionario de nuestro Ayuntamiento.

Tanto la madre como el recién nacido, gozan de perfecta salud, lo que celebramos, enviando al feliz matrimonio nuestra efusiva enhorabuena.

EJERCICIOS EN LA IGLESIA DE NUESTRA SEÑORA LA VIRGEN DE AFRICA

Hoy, a las siete de la tarde, empezaron en el Santuario de Nuestra Señora la Virgen de Africa, los ejercicios de las jornadas con sermón, todas las noches, cantándose también villancicos.

A estos ejercicios ha sido invitada la Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. pudiendo asistir igualmente a ellos todos los fieles.

JUNTA DE SUBSIDIOS PRO-COMBATIENTES

En el día de ayer, se recibió en la indicada Junta de Subsidios Pro-Combatientes, los donativos siguientes: De don Casimiro Mencías, la cantidad de 25 pesetas; de la casa Molina, las 100 pesetas que todos los meses entrega esta casa, y, de don Gerardo Ibáñez, también las 5 pesetas que dicho señor entrega mensualmente.

José Gómez Navarro

CHAROLISTA

Se barnizan y reparan toda clase de muebles.

Velarde, 7

CEUTA

CASA IBANEZ

Grandes Almacenes de tejidos y confección

LA CASA MAS SURTIDA

¡¡¡ULTIMAS NOVEDADES!!!

RAMON WEIL y HERMANO

Fábricas de hielo.—Cámaras frigoríficas.—Agua carbónica y farabes

DEPOSITARIO DE LA

'CERVEZA "D'AMM"

VERMOUTH MARTINI & ROSS

sucursal en CEUTA. Casa Central: MELILLA

TELEFONO NÚMERO 280

Delegación de Orden Público de Ceuta

AVISO

Se pone en conocimiento del pueblo de Ceuta, que la Jefatura y Oficinas de esta Delegación, a partir del día 16 del actual quedarán instaladas, en la calle de Soberanía Nacional número 65, piso primero.

Ceuta, 15 de Diciembre de 1937.—II Año Triunfal.
Saludo a Franco
¡Arriba España!

De nuestros soldados

PETICIONES ATENDIDAS

Por don Eduardo Tapia nos han sido entregados tres libros de lectura recreativa, para los artilleros Remigio Barnay Tréllis, Antonio Mosquera, Julio Fernández y José Nieves Prieto, atendiendo al ruego hecho público en su nombre des de estas columnas.

—o—

Por la Asociación de Nuestra Señora de Africa nos han sido enviadas en la mañana de ayer, veinte medallas de la Virgen de Africa, con el fin de corresponder a las distintas peticiones que nos tenían hechas nuestros soldados, y que han sido hechas públicas en nuestros números de los días 14 y 15 del actual.

Estas medallas se encuentran en esta redacción a la disposición de los peticionarios, para cuando quieran recogerlas.

NUEVAS PETICIONES

Por amor tradicionalista

Con el profundo amor a la Patria y a la Tradicional Cruz de Borgoña, dos sargentos de Artillería de esta plaza solicitan de sus bellas y amables cenicientas medallas de Nuestra Señora del Pilar por ser muy devotos de ella y dos escudos del Requeté a ser posible bordados.

Mil gracias al muy amable director de este diario y a las simpaticísimas lectoras de él, despidiéndonos estos dos artilleros a Igrito de ¡Viva España! En nombre de mi compañero, Luis Merino.

Ceuta, 15 de diciembre de 1937. — II Año Triunfal.

Buscamos

Comisionista-Importador en CEUTA

Productos Farmacéuticos y alimenticios sumamente acreditados.

Laboratorios: 331

Apartado 331, SEVILLA (ESPAÑA).

Agencia DELGADO DESPACHO DE ADUANAS Transportes y Consignaciones Casa en Tetuán



ZEISS INSTRUMENTOS TOPOGRÁFICOS

- Niveles
- Teodolitos
- Taquímetros
- Taquímetro reductor
- Cámaras y aparatos para aerotopografía
- Todos los accesorios

LA TÉCNICA

ING. E. RÜDT

TETUÁN APARTADO 83

Juan Cañada Moreno

ARMADOR DE VAPORES Y VELEROS RAPIDOS A MOTOR

Pone en conocimiento del Comercio en general que ha establecido un servicio con varias salidas por semana del puerto de Sevilla para los de Larache, CEUTA, Villa Alhucemas y Melilla, tomando toda clase de mercancías para dichos puertos y viceversa

PARA MAYOR FACILIDAD DEL COMERCIO Y POR RAZONES PATRIÓTIICAS, EL IMPORTE DE LOS FLETES QUE SERAN REDUCIDOS SE COBRARAN EN PESETAS

SE ADMITEN FLETES DE OTROS PUERTOS

PARA INFORMES:

EN CEUTA: Camoens, 9. Teléfono, 130.—EN SEVILLA: Don Filomeno Aspe, Aduana 2.—EN LARACHE: Don Enrique Diaz, Plaza España.—EN MELILLA: Don José San Martín, Jardines 8.—EN TÁNGER: Don Plácido Fernández, BD. Ante, 1.—EN GIBRALTAR: Don Pedro Artesani, Castle Road, 38.—EN RIO MARTIN: Cristóbal Espinosa.

La sesión de nuestro Ayuntamiento

PETICIONES GRACIAS

En la tarde de ayer se celebró la anunciada sesión ordinaria que nuestra Gestora celebra todas las semanas bajo la presidencia del Alcalde don Fernando López Canti y con la asistencia de los Gestores señores Jiménez Olmedo, Maeso, Carmona, Díez Muriel, Santacruz, Puyoles y Benama.

APROBACION DE LAS ACTAS ANTERIORES

Por el Secretario de la Corporación don Alfredo Meca, se dió lectura a las actas de la sesión ordinaria y las dos extraordinarias celebradas anteriormente las cuales fueron aprobadas sin discusiones de ningún género.

GESTIONES DE LA PRESIDENCIA Y VOCALES

Es aprobada por unanimidad una moción presentada por el gestor señor Benama relativa a la cesión del edificio instalado en el jardín de la Alhambra en las Puertas del Campo en donde ha estado instalada la oficina del Turismo para que la utilice preventivamente y mientras duren las actuales circunstancias, la Comunidad Musulmana de Ceuta, a cuya aprobación el gestor Benama dió las gracias a sus compañeros en nombre de dicha comunidad.

ASUNTOS DE TRAMITE ORDINARIO

Se acuerda de conformidad con lo expuesto en un escrito presentado por el Médico Director de la Clínica de Urgencia hacer algunas ampliaciones a la obra que se está realizando en la misma.

Se desestima la petición de doña Josefa María Alarcón sobre la construcción de un W.C. en un kiosko que tiene alquilado en la calle Edrissis.

Y se acuerda autorizar la construcción e instalación de un fogón, solicitado por don Enrique Gómez en el número 19 de la antigua plaza de Abastos, así como también se concede derecho a quinquenio al funcionario de este Ayuntamiento don Enrique Lanuza por corresponderle.

Se autoriza a Guardia Municipal don Lorenzo Espinosa Porras dos meses de licencia por enfermo para que se traslade a Granada para hacerse una operación quirúrgica y se le conceden dos pagas de su haber en vista de la gravedad del caso.

Por el señor Secretario de la Corporación se da lectura a un oficio del Excelentísimo señor Gobernador General de las Plazas de Soberanía relativo a la exacción de derechos para la exportación de la naranja que venga de la zona del Protectorado.

A dicho escrito se acuerda contestar a dicha autoridad en el sentido de que por el Ayuntamiento de Ceuta no se han cobrado en ningún caso derechos de ninguna clase a todo lo que se exporta del Protectorado.

También se lee un escrito del vocal de la Junta de Reconstrucción Nacional relativo al acuerdo aprobado por dicha Junta donando a favor del Ayuntamiento, el motor y bomba que estaba instalado en la finca del traidor Cerdeira con destino al Parque de San Amaro o el sitio que se crea oportuno.

La Gestora agradeció dicha donación porque a decir verdad viene muy a tiempo por cuanto ya en otras sesiones se ha hablado sobre la necesidad de hacer algunas obras con objeto de ver la manera de poder llevar el agua a la parte alta del Parque de San Amaro, lo que se soluciona con tan espléndida donación de la Junta de Reconstrucción Nacional.

Y como final de la sesión se acuerda por la Gestora desestimar 2.000'00 pesetas para la fiesta del libro y su entrega a la Falange Española Tradicionalista y de las Jons para el festival organizado el día de hoy con motivo de la recojida de la Chatarra, entregándose al parecer a cada niño que entregue la chatarra un vale para que en el sitio que se ha de indicar acuda al reparto de libros terminando la sesión por no haber más asuntos de que tratar.

Monte de Piedad de Ceuta

Desde el día 2 de noviembre ha quedado abierta el público la sección de préstamos sobre ropas, alhajas y efectos

(Domicilio: Isabel Cabral, número 3, bajos).

GOLIAT

Es un cemento portland artificial, de producción Nacional, de altas resistencias, preferido por los constructores.

Depositarios en Ceuta-Tetuán y Larache: Casa BAEZA HERMANOS

COMISION ADMINISTRATIVA PRO MONUMENTO DE LA CRUZ DE LOS CAIDOS... Recaudación de los días 14 y 15 de diciembre de 1937...

La Delegación Local de Falange Femenina; y así cooperarás una vez más con tu aportación a nuestra Causa. ¡Arriba España!

Doctor J. Navarro Martínez. Enfermedades de los niños. Ex interno por oposición de la especialidad.

Orden del día 16 de diciembre de 1937. — II Año Triunfal. "Por el Imperio hacia Dios"...

CASA MOLINA. ELECTRICIDAD, JUGUETERIA, LOZA Y CRISTAL, PAPELES PINTADOS.

Artículo segundo. — A partir del día de la fecha se pasará lista a los cadetes a las ocho de la noche...

Unica Exclusiva Sucursal de la Tintorería Catalana de Ceuta en Tetuán.

Se trata de las próximas Navidades: Hace falta que todas las mujeres y los niños tengan prendas de abrigo: nuevas o no...

Realización. La tienda de encajes de la Plaza Ruiz, se ha trasladado a Camoens, 6, pral., donde realiza todas las existencias.

COMERCIALES INDUSTRIALES. CONTRATISTAS DE OBRAS, etc., etc. Aseguren su personal contra los riesgos de accidentes del trabajo en la Mutualidad Patronal.

"Mútua de Ceuta". Contribuyendo así a la defensa de los intereses locales, aparte de los múltiples beneficios directos que para usted representa el ser un asociado más de una Entidad que no persigue ningún fin lucrativo...

CAFÉ BAR VICENTINO. PASTELERIA Y REPOSTERIA-RESTAURANT. Primo de Rivera, 5. Teléfono 4-9. Ceuta.

La Espiga de Oro. Pan español, francés y vieno. — Especialidad en pan mojado. — Pan caliente a todas horas. SERVICIO A DOMICILIO.

El general Orgaz en Tetuán. Por S. A. I. el Jalifa le será impuesta hoy, las insignias de la Gran Cruz de la Orden de la Medhauia.

A las cinco y media de la tarde de ayer, llegó a la capital del Protectorado, en avión y procedente de Salamanca, el ilustre General de División, don Luis Orgaz y Yoldi...

Lea siempre El Faro de Ceuta. ¿Sufrir V. de estómago e intestinos? SERBINOL es el medicamento que cura.

Carta de un niño estudiante de América dirigida al director de la emisora E. A. 49 A. H.

Shennandvah — College Dyton — Virginia. Sres. El que suscribe, estudiante cubano que me encuentro en los Estados Unidos de la América y entusiasta simpatizante...

El tercer premio de la Lotería Patriótica de Granada en Tetuán. En el sorteo de la lotería patriótica granadina celebrado el pasado día 10, correspondió el tercer premio con 2.500 pesetas al núm. 850, vendido por la librería FARO de Tetuán.

Ferrocarril de Ceuta a Tetuán

Table with columns: Estaciones, Llegada, Parada, Salida, Cruces, Estacion, Llegada, Parada, Salida, Cruces. Includes schedules for Tren Correo núm. 1, TREN MIXTO NUM. 32, TREN MIXTO NUM. 34, TREN MIXTO NUM. 31, TREN MIXTO NUM. 33, and Tren Correo núm. 2.

- 1.º La señal de alarma se dará por toques cortos de sirena de un minuto de duración aproximada y disparo de cohetes de gran potencia... 2.º A partir de la señal de alarma queda terminantemente prohibido el uso del teléfono entre particulares...

Doctora ANTONIA CASTILLO. MEDICA-TOCOLOGA. Consultas de 10 a 11 y de 4 a 6. Hotel Majestic Ceuta.

LINEA DE VAPORES COMERCIALES. D. Alvaro Rodríguez López. Servicio regular entre los puertos de Huelva, Cádiz, Sevilla y Málaga para los de Ceuta, Melilla, Villa Sanjurjo e Islas Canarias.

Compañía de Navegación "Tirrenia". EL VAPOR ITALIANO. CITTA DI BENGASI. Saldrá de Ceuta para Tánger y Sevilla el 20 de Noviembre...

UNDERWOOD. TALLER DE REPARACIONES DE MAQUINAS DE ESCRIBIR Y GRAMOFONOS. ALMACEN DE MUSICA. M. FERNANDEZ BENITEZ, (S. L.)

LA TINTORERIA AMAYA. Viendo la necesidad de extenderse para el servicio público en su ramo de limpiezas y tejidos de toda clase de ropas...

Colegio de Ntra. Sra. del Pilar. TETUAN (MARRUECOS). Se admiten alumnos INTERNOS EXTERNOS MEDIOPENSIONISTAS.

La justicia del Caudillo

El Generalísimo Franco ha premiado la abnegación y el valor de dos mujeres...

Maria Luz y Maribel Laros, y Fernández de Villavicencio, hijas de los Marqueses de Marzales...

La pluma autorizada de "El Tebib Arrumi", enalteció la labor cumbre de esas dos señoras...

Mientras se desgranaba a su alrededor el Himno de la Falange, en un borbotón espontáneo de admiración y de cariño...

Los que hemos vivido cerca de ellas ahora y antes, con el Movimiento y en los días de la nueva bastante maldecida...

Antonia Valdivia Algeciras, 10-12-37.

El pueblo norteamericano y la nota del señor Hirota. Tokio, 15. En los días diplomáticos japoneses se dice que la nota enviada por el señor Hirota al embajador de los Estados Unidos...

Seiscientos socialistas austriacos reniegan del terror soviético. Londres, 15. El "Daily Herald", anuncia que seiscientos socialistas austriacos...

El transporte de oro y valores robados en España continúa por territorio francés. Toulouse, 15. Desde hace algunos días se presenta periódicamente en la estación de la Tour de Carol...

Un raid aéreo Milán-París en dos horas. Turin, 15. Un avión Fiat, ha recorrido el trayecto Milán-París en dos horas.

La amistad entre Francia y Yugoslavia via como expresión de mera cortesía. París, 15. El corresponsal de "Le Soir" en Belgrado, comenta el resultado del viaje del ministro de relaciones exteriores Delbos...

Academia Corte y Confección. EL RAPIDO. Unica en Ceuta que posee el título, obtenido en la central de Valencia.

González Besada, 1. Profesora CARMINA GARCIA.

Mercedes Berrocal. Profesora en Partos. Castelar, 5. CEUTA.

RIQUISIMAS GALLETAS. Mari-Trini. POSTRE IDEAL.

Mercedes Berrocal. Profesora en Partos. Castelar, 5. CEUTA.



El trabajo de la casa produce un cansancio mucho más intenso que el que los hombres se figuran...

Cafiaspirina. EL REMEDIO SOBERANO. "VICTORIA" Agencia de Publicidad, Sevilla.

Aguatamiento de Ceuta. "Aguinaldo Pró-Combatiente". (16 lista).

Suma anterior 54.672'62 ptas. D. Alfonso Gironés Martínez, 5; doña Angeles Rodríguez Vera, 2; doña Africa Gironés Rodríguez, 2; don Pedro Morcillo y señora, 5; Pedro Morcillo Gil...

Bentata Garzón, 100; don Alberto M. Bentata, 5; don José García García y señora, 2; don Manuel Fernández Martín, 5; Ilustre Ayuntamiento, 2.000; don Manuel Jiménez Vázquez, 3; don Julián Lorente, sargento de La Legión, 10; doña Ana Paz de Llorca, 5; don Juan Zurita Paz, 3; doña Isabel Zurita Paz, 3; don José Zurita Paz, sargento de Regulares de Larache, 3; don Enrique Pérez Luengo, 5; don Francisco Ordóñez, 5; don Alfonso Chacón López, 5; don Manuel Villalobos González, 10; don José García Jiménez, 10; Africuita García Reina, 2; Pepito Urbaneja, 5; Sociedad General de Autores, derechos de la función de La Parandá...

Sevilla, 15. El periódico "L'Action Francaise" celebra hoy su tradicional banquete, al que han asistido más de mil comensales...

Varias informaciones. INVITACIONES A LOS SOLDADOS DE SEVILLA EN NAVIDAD. Sevilla, 15. Son muchas las familias de esta capital, que están invitando a comer en sus casas...

Sevilla, 15. El virtuoso sevillano don José Roca y Ponsa hombre de gran talento, que defendió siempre la tradición en sus escritos...

Sevilla, 15. Son muchas las familias de esta capital, que están invitando a comer en sus casas...

Sevilla, 15. Son muchas las familias de esta capital, que están invitando a comer en sus casas...

Sevilla, 15. Son muchas las familias de esta capital, que están invitando a comer en sus casas...

Sevilla, 15. Son muchas las familias de esta capital, que están invitando a comer en sus casas...

Sevilla, 15. Son muchas las familias de esta capital, que están invitando a comer en sus casas...

Sevilla, 15. Son muchas las familias de esta capital, que están invitando a comer en sus casas...

Sevilla, 15. Son muchas las familias de esta capital, que están invitando a comer en sus casas...

Sevilla, 15. Son muchas las familias de esta capital, que están invitando a comer en sus casas...

na Dominica Fernández, 5; Escuela Nacional de Niñas número 4, 11'80; doña María del Carmen Caballero, 5; don José Salgado, 3; don Juan Galindo Pérez, 5; don Manuel del Moral, 25; don Juan Cañadas, 500; don Manuel Canteras, 5; don Eloy Martín, 5; doña Ana Rodríguez, 2; doña Lázara Cano, 2; don Francisco Romero y don Antonio Rallo, 200; doña Emilia Rodríguez viuda de Romero, 50; don Manuel Navas Vega, 5; don Antonio del Castillo, 3.

Manuel Durán Traverzo, 5; don D. Chellaram, 25; Palacio Gandi, 25; don Félix Grajeda Solís, 2; Guardia Civil don José López Ruiz, 5; don Francisco Hoyos Cano, 15; doña Dolores Torres Tenorio, 5; don Rafael Tenorio Torres, 2; Lolita Tenorio Torres, 2; Manolito Tenorio Torres, 1; don Juan Duarte González, 2; don Francisco Seerwat Adua, 5; don Joaquín Ortega Meléndez, 10; doña Francisca Meléndez Núñez, 10; Matilde Ortega Gutiérrez, 250; Manolín Ortega Gutiérrez, 250; Joaquín Ortega Gutiérrez, 250; don Higinio Gavira Legazpi, 5; señorita Pepita Lara Loza, 2; Niño Manuel Peña Loza, 2.

D. José Jiménez Hidalgo de Villanueva del Rosario, (Málaga), 50; don José Reguero Molina, 5; don Damián Gavarrón Crespo, 15; don Juan Cincin Bernau, 10; don Rafael Jiménez Cuevas, 2; Sra. de Hernando, 10; don Adolfo Sánchez, 10; don Juan Montero, 9; don Antonio Cazalla, 5; don Manuel Martín, 9; don Hilario Ruiz, 7; don Juan Jut, 250; don Salvador Hernández, 10; don Manuel Chaves Romero, 2; don Felipe Jiménez, 2; don Manuel Aguilar Ledesma, y familia, 5; don José María López Balongo, 5; doña Dolores López Balongo, 2; don José Antonio Leardi González, 250; Lolillo Portillo López, 1; don José Corral Rabanilla, 5; don Manuel Lozano, 5; don José Contreras Barreno, 10; don Andrés Huerta Jiménez, 25; doña María de Diego Olalla, 3; don Antonio Guerrero Cabeja, 2; don Eduardo de No, 10; don Baldo mero Amador, 5; don José Fernández Romero, 250; doña Isabel Jiménez Domínguez, 2; don Adolfo Moreno Sánchez, 5; don Miguel Lopera Moreno, 20; don Antonio Postigo López, 5; don Fernando Rodríguez Postigo, 5; don Manuel Martín Muñoz, 1; don José Muñoz Chicón, 250; Angelito y Paquito Martín Camino, 10; don Antonio López Villalba, 2.

D. Domingo Sánchez Bernal, 5; don Adolfo Sánchez López, 2; don José Rodríguez Román, 5; don José Bentolilla Alfón, 150; doña Sebastiana Márquez, 5; don Abelard González Raposo, 2; don José Luis Sánchez, 2; doña Francisca Estevez Parral, 2; don Juan Vallejo, 20; doña Ana Beol, 50; doña Agustina Bernal, 2; Anita Vallejo, 2; don Miguel Vallejo, 2; don José Bueno Gómez, 5; don Joaquín García (Cartagena), 2; don Manuel Filloy y hijos, 4; don Joaquín Serrano, 1; don Rafael Usero y hijos, 2; don Miguel Roselló y hijos, 3; don Manuel Vallecillo, 2; don Juan López, 2; don Sebastián Venero, 1; Chillar Bocoja, 1; don Enriq. Chillar, 10; doña Mercedes Vázquez Martínez, 2; doña María Bracho Torrella, 3; don Mariano Cayuelas, 5; don Rafael Pedraza Lázara, 1; don Patrocinio Pire Vira, 2; don Antonio Rico, 2; don Domingo Garrido, 5; don Antonio Rojas, 2; doña Clotilde Oteda Llanes, 2; don Salvador Rodríguez, 5; don Alfonso Gallardo, 10; don Francisco Mendoza Guillén, 10; Alferez de Sanidad don Mariano Navarro, 10; don Francisco Encomienda Durán, 25; don José López Díaz, 25.

D. Mario Prieto Trujillo, 25; Srta. Carmen Prieto Trujillo, 25; don Cristóbal Torres, 6; don Ramón Sánchez y familia, 15; don Manuel Sánchez Martín, 5; don José Martín Ortiz, 10; un español, de Tángier, 100; don Antonio Palacios, 10; don Generoso Rodríguez, 10; don Heliodoro Camacho, 1; don Manuel Ruiz y señora, 5; don Manuel Hurtado Santiago, 5; don José Guerra Díaz, 1; don Antonio Andrés García, 250; don Miguel de Torres Mata, 2; doña Josefa, Francisca y Dolores Polo, 6; doña Francisca Bautista de Llevot, 5; doña Rosa Castillo, 5; don Enrique Benito Camacho, 2; don Antonio de la Rubia Benzo, 5; doña Isabel Gutiérrez Cano, 5; don Nicolás González Cacao, 5; don Nicolás Gavilán Pérez, 5; don José Muñoz Acuña, 5; don Felipe Millán, 10; don Luis Pérez Gómez, 10; Escuela Nacional de Niñas de Villa Jovita, 20'10; do

Sevilla, 15. El virtuoso sevillano don José Roca y Ponsa hombre de gran talento, que defendió siempre la tradición en sus escritos...

Sevilla, 15. Son muchas las familias de esta capital, que están invitando a comer en sus casas...

Sevilla, 15. Son muchas las familias de esta capital, que están invitando a comer en sus casas...

Sevilla, 15. Son muchas las familias de esta capital, que están invitando a comer en sus casas...

Sevilla, 15. Son muchas las familias de esta capital, que están invitando a comer en sus casas...

Sevilla, 15. Son muchas las familias de esta capital, que están invitando a comer en sus casas...

Sevilla, 15. Son muchas las familias de esta capital, que están invitando a comer en sus casas...

Sevilla, 15. Son muchas las familias de esta capital, que están invitando a comer en sus casas...

Sevilla, 15. Son muchas las familias de esta capital, que están invitando a comer en sus casas...

Sevilla, 15. Son muchas las familias de esta capital, que están invitando a comer en sus casas...

Sevilla, 15. Son muchas las familias de esta capital, que están invitando a comer en sus casas...

Sevilla, 15. Son muchas las familias de esta capital, que están invitando a comer en sus casas...

FALLECE UN AVIADOR CUBANO A CONSECUENCIA DE UN GRAVE ACCIDENTE

LA FUERTE TEMPESTAD Y NIEBLA MOTIVAN LA CAIDA VIOLENTA DEL APARATO QUE PILOTABA

Lima, 15. Se informa que uno de los aviadores cubanos que llevaba a cabo la propaganda en pro del faro de Colón, obra que se proyecta en honor a la memoria del descubridor de América ha perecido al efectuar un vuelo entre esta ciudad y Quito.

El avión que pilotaba llevaba por nombre el de "La Pintada".

EL COMENTARIO DE "LA NACION" DE BUENOS AIRES A LA SEPARACION DE ITALIA DE LA S. D. N.

Buenos Aires, 15. El periódico "La Nación", en un interesante artículo que dedica en uno de sus últimos números, para comentar la salida de Italia de la Sociedad de las Naciones, dice que la nación italiana no puede temer nada en relación al aislamiento, ya que todos los países que aprecian la civilización, saben considerarla su leal aliada.

LA OPINION ITALIANA Y EL ACUERDO DE IRLANDA DE ENVIAR UNA COMISION DIPLOMATICA

Roma, 15. La decisión del gobierno irlandés de establecer en Roma una comisión diplomática, ha sido acogida en todo Italia con honda satisfacción, ya que es el primer Estado británico que reconoce de facto la soberanía de Italia en Etiopía.

"L'ACTION FRANCAISE" CELEBRA SU BANQUETE TRADICIONAL

París, 15. El periódico "L'Action Francaise" ha celebrado hoy su tradicional banquete, al que han asistido más de mil comensales, entre los que figuran relevantes personalidades políticas y de las letras.

Sevilla, 15. Son muchas las familias de esta capital, que están invitando a comer en sus casas...

Sevilla, 15. Son muchas las familias de esta capital, que están invitando a comer en sus casas...

Sevilla, 15. Son muchas las familias de esta capital, que están invitando a comer en sus casas...

Sevilla, 15. Son muchas las familias de esta capital, que están invitando a comer en sus casas...

Sevilla, 15. Son muchas las familias de esta capital, que están invitando a comer en sus casas...

Sevilla, 15. Son muchas las familias de esta capital, que están invitando a comer en sus casas...

Sevilla, 15. Son muchas las familias de esta capital, que están invitando a comer en sus casas...

Sevilla, 15. Son muchas las familias de esta capital, que están invitando a comer en sus casas...

Sevilla, 15. Son muchas las familias de esta capital, que están invitando a comer en sus casas...

Sevilla, 15. Son muchas las familias de esta capital, que están invitando a comer en sus casas...

Sevilla, 15. Son muchas las familias de esta capital, que están invitando a comer en sus casas...

DOCTOR LAZARRAGA. Especialista de garganta nariz y oídos. Visita en Ceuta. HOTEL ALHAMBRA. Sábados y domingos: De 10 a 12.